

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Los médicos valencianos convocan elecciones para elegir a su próximo presidente

El Colegio de Médicos de Valencia aprueba la convocatoria de elecciones el próximo 3 de mayo para elegir a su nuevo presidente. Los consejeros Javier López Trigo y Jesús Gil Pinilla han presentado su renuncia.

---

PlantaDoce  
9 mar 2018 - 10:00

La carrera por la presidencia del Colegio de Médicos de Valencia (Icomv) ha comenzado. La junta de gobierno del Icomv ha aprobado por unanimidad la convocatoria de elecciones el próximo 3 de mayo para determinar quiénes serán los representantes del colectivo de profesionales médicos durante los próximos cuatro años.

Aunque habrá que esperar al lunes para que se abra el plazo de presentación de candidaturas, **tres son los nombres que cogen fuerza para aspirar a la presidencia del Icomv**: Mercedes Hurtado, Mayte Lázaro y Agustín Navarro.

Según informa la institución, en este mismo pleno también han presentado sus renunciaciones como consejeros los doctores Javier López Trigo y Jesús Gil Pinilla.

La presidenta del Colegio Oficial de Médicos, Mercedes Hurtado, les ha agradecido a ambos su dedicación y trabajo realizado, del mismo modo que les ha deseado suerte para sus futuros trabajos y proyectos.

Hurtado también ha tenido palabras de reconocimiento para la actual Junta de Gobierno, a la que ha animado a seguir trabajando en proyectos comunes en el futuro.